



Corporation
des maîtres électriciens
du Québec

Protège le public

M. Stéphane Carrier élu président pour le mandat 2017-2018

Publié le **27 octobre 2017**

Nouveau Comité exécutif

Le nouveau président de la Corporation des maîtres électriciens du Québec, M. Stéphane Carrier, est titulaire d'un Baccalauréat en sciences de la gestion, option sciences comptables. En 1989, il devient comptable professionnel agréé (CPA-CA) puis, en 2007, maître électricien. En 1998, il relève le défi de faire grandir deux entreprises en démarrage, ElectroFlow inc. et EnerFlow Solutions inc. En 2007, il acquiert l'entreprise Raymond Chartrand électrique inc. devenue depuis C électrique inc. Il demeure aujourd'hui président-directeur général de C électrique inc./ EnerFlow Solutions inc.

Nouvelle composition du Comité exécutif de la CMEQ

PRÉSIDENT

Stéphane Carrier, section Laurentides

PREMIER VICE-PRÉSIDENT

Karl Ruel, section Lanaudière

DEUXIÈME VICE-PRÉSIDENT

Denis Brault, section Longueuil- Sorel

SECRÉTAIRE

Marc-André Messier, section Outaouais

TRÉSORIER

Sylvain Belley, section Laurentides

ADMINISTRATEURS

Benoît Dallaire, section Saguenay-Lac-Saint-Jean

Louis Audet, section Montréal

Daniel Mercier, section Montréal

Érik Kingsbury, section Outaouais

PRÉSIDENT SORTANT

Éric McNeil, section Rimouski

Le Comité exécutif doit être constitué en tout temps de neuf administrateurs et du président sortant de charge. Il est donc actuellement complet.